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Compte-rendu de la réunion de bureau (audioconférence) 

Le lundi 6 avril 2020 à 10 h 

Présents : MONTOYA Frédéric, TRARIEUX Danielle, BOCCANFUSO René, ESCALAÎS Geneviève, ROYER 

Gabriel, DERAPPE Christian, PELLOQUIN Alain, MOLAC Joël, DOUCHET Françoise, LOEUILLOT Lydie 

A partir de 11 h 30 : TIBERGHIEN Rémi 

1)  Commission sentiers et itinéraires (René) 

• Vu la mise en place du confinement pour raisons sanitaires, la BD balisage est à l’arrêt. 

René a été en contact avec Jean-Claude Marie (pôle itinéraires): La Fédération adoptera-t-elle 

l’application balisage ? 

René a donné des accès à la BD balisage à plusieurs personnes de la Fédération afin qu’elles 

expérimentent cette application. 

Jean-Claude Marie s’occupait du plan numérique fédéral. Actuellement, il remplace Didier Babin 

(président de la Fédération par intérim) 

 

• Projets GRP 

– Paul Billon, Christian Derappe et les responsables de secteurs concernés ont bien avancé 

sur le GRP des 2 Morins. 

Reste à se mettre d’accord avec les OT et les CC de Provins et des Pays de Coulommiers 

pour monter un dossier faisant ressortir les intérêts culturels, les hébergements…, 

avant de présenter le dossier au GHL. 

 

– GRP Thibaut de Champagne : Réticence de René à ce que ce GRP ne passe pas par 

Nangis d’autant qu’il existe un PR « Sur les pas de Thibaut de Champagne ». 

Il a eu contact avec Mme HARSCOET v/p de la CC de la Brie Nangissienne.  

Relation avec l’Aube : Le Coderando 77 présentera son projet de GRP Thibaut de 

Champagne mais n’est pas opposé à une jonction avec l’Aube par Sourdun. 

 

• GR 2 : Une réunion entre l’Yonne, l’Aube et la Seine-et-Marne est à prévoir pour la partie 

située en amont de Montereau-Fault-Yonne. 

 

De nombreux chemins de la Bassée-Montois et autour de Montereau ne sont pas inscrits au 

PDIPR : une dizaine de délibérations des mairies ne sont pas valables. 

 

• GR 14 : Christian Derappe et Paul Billon sont allés à Reims le 28 février 2020, pour le GR 14 A 

Le GR 14 n’existerait plus, il serait transformé en 2 GRP : 

– Les Forêts briardes 

– Les Vallées briardes 
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• Priorités pour le Coderando : 

Le GRP les 2 Morins, le GRP des Forêts briardes et le GRP des Vallées briardes  Christian 

Derappe indique qu’un projet global peut être fait 

  

• Achat de la peinture pour le balisage : Frédéric transmettra les codes à René qui s’occupera 

des achats pour le sud du département. 

 

• Les conventions 

Il faut récupérer le nom du contact à qui envoyer les factures ; lors des rencontres avec le CC. 

Préciser si c’est la CC ou l’OT qui règle la convention. 

Il reste à prendre contact (le trouver) avec le « Grand Paris Sud » qui se compose de 

communes de l’Essonne et de la Seine-et-Marne (8). 

Dans le tableau qui recense toutes les CC du département, établi par Lydie, il faudrait ajouter 

2 colonnes : Convention signée et Convention facturée. 

Actuellement, à cause des élections municipales (absence de 2ème tour), les CC de communes ne 

peuvent pas être mises en place. 

Gabriel constate que le travail est bien engagé, qu’il reste maintenant à finaliser. 

 

• Stages baliseurs  

Le 6 mars 2020, celui du sud a pu avoir lieu, il a regroupé 22 stagiaires qui, à l’issue du 

stage, ont tous été affectés à un secteur. 

Celui du nord qui devait avoir lieu début avril, a été reporté à une date ultérieure (non 

fixée). Paul a dû contacter les stagiaires qui devaient le suivre. 

 

• Parcours de MN en Forêt de Fontainebleau : René a transmis les projets de circuits à l’ONF 

ainsi qu’à William Mouilloix, représentant les AFF (certains circuits prévoient d’emprunter les 

sentiers Denecourt) 

 

2) Calendrier  

 

La date du dé-confinement étant inconnue, incertitude pour la tenue des diverses manifestations. 

 

– Sortie Hors les murs, Rando challenge : annulés mais reportés à 2021 

– Rondes des lavoirs du 1er mai : annulée 

– Les Jeux de Seine-et-Marne organisés par le CDOS du 10 au 14 juin : une décision 

départementale sera prise le 22 avril 

– Manifestation à la Ferté Gaucher : sera-t-elle maintenue ? 

– Pique-nique géant envisagé début juillet : difficile à organiser 

– TEM 77 : groupe de travail pour organiser une mini-TEM de 40 km Roissy-Roissy  demande 

d’autorisation préfectorale à déposer si Roissy est partante. 

– Trail de MN à Brie-Comte-Robert le 20 juin : annulé 
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– Septembre-Octobre : 

 

 Rando des 3 châteaux qui devait avoir lieu le 19 avril  Frédéric va écrire au Conseil 

Départemental pour l’informer que le Coderando ne s’inscrira pas dans le report 

éventuel de cette manifestation. Un travail a été effectué par les bénévoles en amont, 

il ne devrait pas y avoir de problème pour la subvention. 

 15 septembre : promotion de la randonnée. Une convention nationale existe avec France 

Bleue  voir ce qui peut être fait avec l’antenne de France Bleue du 77 à Melun. 

 Méli Mélo : le 27 septembre – Le Coderando maintient sa participation 

 Trail de MN : 4 ou 5 octobre à Crécy-la-Chapelle  voir avec Catherine Ollivier si 

cette manifestation sera maintenue, la personne responsable du site a actuellement des 

soucis. 

 

Danielle, responsable de la commission « Pratiques » insiste pour être informée de tout ce qui 

concerne les différentes activités, par les responsables de commissions (faire un rappel). Elle ne peut 

pas assurer son rôle si cela n’est pas fait.  

 

3) Listing des associations à mettre à jour par ordre alphabétique du nom des communes suivi du nom 

du club puis NOM, Prénom du président-e, N° de téléphone, mail et site internet. 

Question soulevée : combien de licenciés doit avoir un club pour pouvoir adhérer à la FFRandonnée ?  

Danielle se charge d’interroger la FFRP 

 

4) Les Editions  

• Topoguide® « Les environs de Paris », nouvelle édition : Christian Derappe informe que la 

rédaction est terminée et que, vu la baisse actuelle d’activités, des erreurs anciennes non 

corrigées dans les éditions précédentes ont pu l’être dans celle-là. 
 

• Pays de Fontainebleau : le dossier est bouclé. 

Il faut maintenant envoyer les fiches à l’imprimeur. Pour une meilleure présentation, le choix a 

été de ne pas prendre l’imprimeur le moins cher. 
 

• Fiches pour le Pays de Provins : 30 fiches ont été réalisées  

Il manque des photos. Les fiches ont été envoyées à M. Robin pour avis, Lydie attend sa 

réponse. 
  

• Question posée à Rémi par Christian Derappe : Comment mieux faire connaître nos fiches, 

faut-il créer un site à côté du site du Coderando ? 

Réponse : Dans la presse, au lieu de publier des fiches avec carte, ne présenter que des 

indications de randonnées qui pourront inciter à consulter le site du Coderando. 

Faire un essai sur 1 mois  Lydie et Rémi vont y travailler. 

 

Sur les fiches, penser à mettre les logos des CC concernées par l’itinéraire. 
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5) Formation  

• Les stages, au niveau régional sont annulés jusqu’à fin juin. Interroger la région pour savoir 

quelle suite sera donnée pour les stages menant au brevet. 

• Le stage, au niveau départemental « Cartographie, géolocalisation et orientation » qui doit 

avoir lieu les 12 et 13 septembre 2020, est maintenu. Il doit se dérouler à Moissy-Cramayel. 

 

• Joël nous fait savoir que pendant cette période de confinement, Visorando propose des quiz 

sur la randonnée. Il propose de faire la même chose au niveau du Coderando. 

L’idée est retenue. Il est proposé d’organiser un concours : des questions seraient diffusées sur le 

site, des notes seraient attribuées et des lots seraient remis. 

Pour cela, il faut établir un règlement et voir avec nos partenaires s’il serait possible d’avoir 

des lots.   

Joël demande de l’aide pour mettre ces quiz en place.  

 

• Annie Brissot demande la tenue d’une réunion des formateurs au niveau du département. 

 

D’autre part, elle s’occupe des relations avec les formateurs du PSC1. Constat est fait que la 

formation en ligne ne fonctionne pas, il faut demander à revenir à la formation en présentiel. 

 

6) Finances – Geneviève et Gabriel 

 

 Du fait de l’annulation de plusieurs manifestations, on dépense moins : solde positif en fin 

d’année ? Il y aura alors des décisions à prendre. 

Eventuellement faire des réserves pour des projets futurs comme la fête des 40 ans du Coderando en 

2023, provisionner des dépenses comme l’achat de combinaisons pour l’activité « longe-côte » … 

 

 Danielle souhaiterait avoir le détail des différents postes comptables dépenses/recettes des 

commissions, afin de pouvoir établir les demandes de subventions dans le cadre du Projet Sportif 

Fédéral (ex-part territoriale du CNDS). La date limite pour la clôture du dépôt des demandes est 

fixée au 13 mai 2020 

 

Divers 

Une adresse FFRandonnée sera attribuée à Gabriel. 

 

 

Fin de réunion à 13 h 


